

GRAND AVIGNON | GRAND AVIGNON

SORGUES

Fin de session pour les enfants inscrits au Casevs



Les tout petits du secteur maternelle

Les enfants, qui ont fréquenté le centre d'animation soio-éducative de la ville de Sorgues (Casevs), ont bien profité durant cette session du mois d'août. Laquelle session s'achèvera aujourd'hui vendredi 24 août.

Il faut dire que le programme d'activités proposé par le centre était diversifié, que ce soit pour le mois de juillet ou pour le mois d'août.

Si les activités du mois de juillet étaient axées sur le thème des pirates, celles du mois d'août ont permis aux enfants de 3 à 10 ans de voyager et de découvrir une culture à travers plusieurs pays tels que l'Australie, le Mexique, le Brésil, la Chine ou l'Inde.

Les plus grands, les 10/12 ans et plus ont travaillé sur un projet en commun. Le Casevs a également proposé également un séjour au Mont-Serein pour les enfants âgés de 6 à 8 ans et de 8 à 10 ans et un séjour mer/montagne pour les adolescents.